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Hallo

Hat jemand Erfahrung mit der Klinik ? Gehört zu den günstigen Kliniken aber die Ergebnisse
sehen erstaunlich gut aus. Gibt es vielleicht welche die dort waren und ihre Erfahrungen schildern
können.

Die Frau die , die Kanäle öffnet ist keine Ärztin und gibt sich auch nicht als solche aus. Sie ist
Anästhesistin. Die Klinik soll wohl zwischen 5-8 Patienten pro Tag nehmen, damit die Frau bei
jedem Patienten die Kanäle öffnet.

Bin mir nicht sicher, ob ein Anästhesist die nötigen Kentnisse hat für diesen Schritt aber die
Ergebnisse sind wirklich überzeugend. Wuchsrichtung stimmt und die Dichte ist auch meist sehr
hoch, da wohl sehr enganliegend gesetzt wird.
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